

DILEMME

Dieu a-t-il créé l'homme ?
L'Homme a t'il créé dieu ?
Voilà ce que je nomme
Un dilemme très sérieux !

Le résumant ainsi,
Le grand Albert Camus
Se demande si la vie
Vaut la peine d'être vécue.

Dire « Dieu a créé l'homme »
Sert à fermer ses yeux
Pour oublier, qu'atome,
Mourir rend malheureux.

Mais dire « Dieu donne la vie »
Et qu'Il offre, en surplus,
La liberté du oui :
C'est ne plus vivre reclus !

Car Dieu souhaite des hommes
Responsables et heureux
Pour co-crée, en somme,
Et la terre et les cieux.

En suivant Jésus Christ
Et l'Esprit Saint reçu,
A tout homme qui le prie,
Dieu donne plus que perçu !